Diario de Leon

O.J.D.: 16.630 E.G.M.: 110.000

169 cm2 256 Euros Página 90 14/02/2003



Miró, en el Patio Herreriano

VALLADOLID. Rosa Masegosa

El Museo Patio Herreriano de Valladolid ya tiene a punto su primer programa de exposiciones temporales, que fue inaugurado el pasado mes de enero con la muestra de parte de la colección de arte contemporáneo de la Fundación La Caixa.

Entre las muestras que visitarán las salas del Patio Herreriano a lo largo de todo el año sobresale la dedicada a Joan Miró. Bajo el título Càntic al sol, la Fundación Joan Miró ha seleccionado un buen número de obras pertenecientes a la etapa de máxima madurez del artista catalán. Esta exposición podrá verse desde el próximo 29 de



mayo hasta el 14 de septiembre. Otros autores que también presentarán parte de su trayectoria en el Museo Patio Herreriano son

Juan Ugalde, con la muestra Parques naturales, que permanecerá desde el 12 de abril hasta el 13 de julio; Isidro Blanco, desde el 12 de abril hasta el 29 de junio; Jorge Barbi, desde el 10 de julio hasta el 28 de septiembre, y Ángeles Santo, cuyas obras estarán expuestas de octubre a diciembre de este año. Entre las grandes novedades de este programa de exposiciones temporales destaca la puesta en marcha de un ciclo de proyecciones al aire libre. Se trata de una selección de obras de videocreación y cine de un total de 44 artistas, que comenzarán a proyectarse sobre la propia fachada del Patio Herreriano el próximo siete de marzo y hasta el 16 de abril.